

CAPITÁN MARTÍN DIOSES TORRES

Nació el 14 de abril de 1969, en la hermosa ciudad de Sullana, Piura. Toda su infancia y adolescencia la vio transcurrir en la calle de Leoncio Prado 642, Sullana. Realizó sus estudios primarios y secundarios en el Colegio Augusto Salaverry, los cuales culminó en el año 1986.

Ingresó a la Escuela Militar de Chorrillos en 1988. En el mes de febrero de 1990, durante la ceremonia de elección de arma, escogió la de caballería. Según cuentan sus compañeros de promoción, esto se debió a que, desde muy chico, le gustaba asistir a los concursos que se realizaban en el Centro Hípico de la 1ª. Brigada de Caballería – Sullana. Egresó de la Escuela Militar de Chorrillos como alférez el 1 de enero de 1992, como integrante de la promoción Andrés Rázuri Estévez.

Su primera unidad fue el RCB N° 13, ubicado en el distrito de Querecotillo, Sullana, en donde prestó servicio durante los años 1992 – 1994. Postuló e ingresó al curso de Maestro de Equitación en el año 1994.

CAPITÁN MARTÍN DIOSES TORRES

En enero de 1995, se presentó en la Escuela de Equitación del Ejército; días después, se inició el conflicto con el Ecuador y fue designado para seguir el curso de tirador IGLA, motivo por el cual fue enviado a Bagua. Durante el desarrollo del conflicto murió en el mes de febrero de 1995, a consecuencia de una bala que le impactó en la cabeza.